

REDACCIÓN Y ADMINISTRACIÓN

Plaza de Cervantes, número 5,  
donde se dirigirá toda la correspondencia. No se devuelven originales.

# NUEVA ILLICE

SUSCRIPCIÓN

Elche, un mes. . . . . 0'25 pts.  
Resto de España, trimestre. . . . . 1'00 pts.  
Extranjero, trimestre . . . . . 1'50 pts.  
Número suelto, CINCO céntimos

Revista Semanal, Órgano de la Agrupación Cultural JUVENILIA

Director: P. Pastor Maciá.

Administrador: F. Espinosa Gómez

## Molino DE LAS DOS MUELAS

— DE —

### FERRANDEZ Y COMPAÑIA

Se muele pronto y bien

## OBRAS PÚBLICAS

Ya está discutiéndose en el Congreso el presupuesto extraordinario de Fomento, llamado de reconstrucción nacional, en que se destinan más de mil millones de pesetas a obras públicas (canales, pantanos, caminos vecinales, puertos, etc.)

Per fin, el Sr. Gasset, después de una ruda e incansante labor de muchos años, ha logrado ver lo que constituían sus sueños transformados en proyectos gacetables y preñados por el Gobierno. Solo aplausos merece la tenacidad y firmeza desplegadas por el actual Ministro en defensa de su ideal, que es algo vitalísimo para el pueblo español.

En una nota de las obras públicas que han de realizarse si se aprueba el presupuesto que se discute, publicada en los diarios madrileños, hallamos la obra siguiente que particularmente nos interesa:

División hidráulica del Júcar.—Canal del Vinalapó.—Para dar riego a 4000 hectáreas en terrenos de Elche, de la provincia de Alicante, derivado el canal del río Vinalapó, agua arriba del actual pantano, en la presa del molino de Pavia.

Además, vemos el nombre de Elche en la sección de trabajos hidrológicos forestales, y no sabemos,

ya que el diario de donde copiamos lo expuesto no lo especifica, si en nuestro pueblo se ha de construir alguno de esos numerosísimos caminos vecinales.

No es bastante la concisa referencia de una nota periodística para darse exacta cuenta de la inmensa labor que ha de realizarse e informar debidamente a los lectores, por lo que apiazamos nuestra opinión sobre lo que se presupuesta para nuestro pueblo hasta tener más elementos de juicio. Pero vaya por adelantado la afirmación de que el intento tiene todas nuestras simpatías, ya que hasta ahora ni siquiera el proyecto había llegado a tomar estado parlamentario, encenagados los políticos de alto eopete en sus desdichadas intrigas de ruía ¡y despreciable personalismo.

Y no crean nuestros lectores que confiamos ciegamente en ver el proyecto del Sr. Gasset convertido en realidad. Por el contrario, porque lo creemos conveniente para la nación, dudamos que los políticos lo aprueben, que a tal extremo de pesimismo nos ha llevado la diaria contemplación de la comedia gubernamental. Abonan este parecer la conducta de no pocos políticos de la mayoría y minorías, que, si no abiertamente, por medio de subterfugios obstaculizan la marcha del proyecto, combatiéndolo sin mejorarlo, y de algunos periodistas de la gran prensa—grande por su tamaño—que intentan burlarse de los proyectos de riegos del Ministro. A estos tales los colocaríamos nosotros en una de estas fincas de tierra fértil, pero sin agua, en que nuestros labradores se desesperan, siempre atendiendo la lluvia redentora que nunca viene y dejando por fuerza a capricho del cielo el pan de sus familias...

## Lea V. "España"



## Traducciones

## El hombre de los campos

Es apacible y dulce; tal, que jamás se enfada;  
pero si viene el lobo y ataja la majada,  
sanguinario y cruel, y un carnero le roba,  
como el hombre su gente, caza y mata a la loba,  
se trae la cabeza del cuadrúpedo vil,  
y celebra el suceso la gente pastoril.

Nunca teme al naufragio en sus viajes de caza  
y se ríe del riesgo si un riesgo le amenaza.  
Per la noche, al regreso, cuenta las asperezas  
a cuyo precio obtuvo todas aquellas piezas.  
Y saborea entonces el duzor de la gloria  
esplicando el buen fruto de su bella victoria.  
Todos los suyos ríen, y su mujer, amante,  
lo abraza y todos gozan aquel feliz instante.

## Vauquelín de la Fresnoye

Traducción de

P. PASTOR MACIÀ

## LOS JUEGOS

Escogem a el plural porque en él incluimos todos cuantos con cualquier carácter ú objeto se establecen, y que debieran formar parte en el índice de los prohibidos que el Código castiga y que las Autoridades con plausible celo persiguen.

Si examinamos el juego en todos sus aspectos, deducimos de ese examen la justicia del por que debieran estar todos proscritos, puesto que las consecuencias todas aplicadas a cada una de las clases sociales, señalan el árbol del mal, cuyas ramas, como impregnadas de un veneno activísimo, llevan a la familia, al hogar y al individuo, la miseria, la desolación, la amargura y el desconcierto, causa casi única de la mayor parte de las desavenencias conjugales.

Ahora bien. ¿Debe permitirse el juego para fines altruistas? Una afirmación en este punto determinaría una inconsecuencia con los principios generales que dejamos anteriormente apuntados; con tanto mayor motivo cuanto que salvo raras excepciones, ni lo que se persigue en esos casos es la caridad es cuenta, ni los beneficios que se obtienen nunca son suficientes a la atención de los males que de la causa se siguen. Y decimos esto porque cualquiera suma aplicada a juegos con fines benéficos, suele ser motivo de discordias en el seno de las familias y muchas veces fundamento de inquietud por la falta que esa suma nos puede hacer para la satisfacción de sagradas obligaciones que se olvidan por satisfacer un orgullo o una vanidad mal entendidas.

Se juega y se pierde, pues la pérdida está representada en un tanto por ciento que aproxima a los límites de la imposibilidad la ganancia. Se repite el juego buscando el desquite o porque el vicio ha llegado a dominar y se vé impasible la carencia de recursos en el hogar doméstico, a consecuencia de ese derrecho. Sucédense los disgustos; y como los pequeños tarde o temprano aprenden la causa, viene como consecuencia lógica e indiscutible la desmoralización en los más tiernos años de la infancia; y si se trata de un rico, sin gran esfuerzo podíamos citar muchos casos en los cuales grandes fortunas se agotaren en pocos días, dejando a su primitivo poseedor en la miseria.

Debemos pues rechazar de nuestras costumbres con empeño y resolución el juego, sea cualesquiera el objeto ú objetos a que se destine, y más aún si no tiene otro que el de satisfacer avaricias en mal hora acrecidas, teniendo en cuenta que ese vicio lleva inevitablemente consigo, además de la ruina material, el desconcepto moral que degenera, embota las facultades mentales y no pocas veces lleva al hombre a la desesperación y al suicidio.

E S.

## DE FOOT--BALL

El pasado domingo y en el campo del «Estrella» tuvo lugar un interesantísimo encuentro entre los primeros equipos del «Estrella» y «Hércules», ambos de esta localidad.

Tanto los jugadores del «Estrella» como los del «Hércules» se distinguieron por sus hermosas jugadas finalizando el partido sin haber podido conseguir tanto alguno ninguno de los equipos.

— En el campo del «Illice», se jugó otro partido, entre los *teams* infantiles del «Illice» y «Hércules» que estuvo muy animado.

Todos los jugadores se distinguieron con sus hermosas combinaciones, terminando el partido con el empate a un goal.

— También hubo un encuentro entre el *team* infantil del «Estrella» y primer *team* de «Los Invencibles», terminando el partido con el resultado de 5 a favor del «Estrella» por 1 «Los Invencibles».



Para esta tarde hay un partido entre los primeros *teams* del «Estrella» y «Gimnástica», en el campo del primero.

También en el campo del «Illice» habra un partido entre el 2.º *team* del «Illice» y 1.º del «Sporting» (salesianos) de Alicante.

Hoy marchará Alicante a contender con el primer equipo del «Ibérica» el equipo de esta «Hércules».

G. O. A. L.



## Por el abaratamiento de las subsistencias

Conforme dijimos, en la noche del sábado 11 se celebró en el Teatro Llorente, con extraordinaria concurrencia, un mitin para pedir al Gobierno el abaratamiento de las subsistencias.

Presidió Antonio Cañizares; e hicieron uso de la palabra José Esclapez, Pascual Torres, Francisco García, Juan Barceló, Francisca Amorós Marco y José Vives.

En la mañana del domingo se verificó con el mismo objeto, una manifestación, que se vió muy concurrida, notándose una numerosa representación del bello sexo.

El comercio, en señal de adhesión al acto, cerró sus puertas durante las dos horas en que tuvo efecto la manifestación.

Fueron un éxito, sin duda alguna, los dos actos organizados por las Sociedades obreras; pero dado lo simpático y lo vital de las peticiones presentadas a los Poderes públicos, hubiera sido de desear mayor importancia aún a los actos celebrados.

## UN RUMOR

Circula con insistencia el rumor de que alguna influyente personalidad política local se halla gestionando el traslado del dignísimo Sr. Juez de primera Instancia e Instrucción de este Partido, don Ricardo Panero Sagarduy.

A nosotros no nos extraña esto, porque estamos habituados a ver hacer a estos políticos las cosas más arbitrarias y más inverosímiles que realizarse puedan. Pero no queremos dejar pasar esta ocasión, sin alzar nuestra voz, como siempre lo hicimos, en defensa de la justicia y de la verdad.

Se intenta trasladar al actual dignísimo Juez de Instrucción porque cumple rectamente las leyes, porque procede con arreglo a su conciencia, porque se conduce en todas las ocasiones justicieramente, lo que no conviene a quienes creen, por disponer de más o menos influencia política, que pueden hacerlo todo y exigirlo todo.

La opinión imparcial de nuestro pueblo ha llegado a aperecibi se de él, y en todos los comentarios que se han hecho hemos visto en esta ocasión lo que ya teníamos sabido: que D. Ricardo Panero es querido y respetado por todos, por sus altas cualidades morales, por su inteligencia, su cultura y su bondad.

Nosotros, y con nosotros todos los ciudadanos

amantes de la justicia en Elche, deseamos ver en este Juzgado, hasta que por el ascenso le corresponda dejarnos, a D. Ricardo Panero Sagarduy, juez integérrimo y hombre caballeroso y culto.

## DE TEATROS

### Kursaal

La función del domingo último tuvo efecto con un lleno rebotante, pues no solo se ocuparon las localidades, sino que hubo muchísimos espectadores de pie en los pasillos y escenario. A nosotros, que no envidiamos el bien ajeno, nos parece muy bien que el público asista a los teatros: pero nos parecería mejor si la Empresa del Kursaal procurase:

Evitar que hubiese espectadores que, por falta de asientos, hayan de permanecer de pie durante la primera sección y gran parte de la segunda.

No contentarse con anunciar el debut de compañías, como la de Jaime Borrás, sino traerlas a que den función.

Y ofrecer al público ilicitano números mejores de variedades, sin servirle, como frecuentemente sucede, verdaderos camelos.

Estos deseos que públicamente formulamos, creyendo que la Empresa los tendrá en cuenta, son los que unánimemente hemos oído expresar a los habituales del cine. Sin recoger las estridencias de algunos espectadores que excitan a los periodistas a pedir poco menos que la cabeza de los empresarios, sin perjuicio de acudir ellos cotidianamente a las funciones de que abominan.

El dueto que debutó el jueves, «Los Lía-Fred», ya conocido de nuestro público, es un excelente número de variedades, que alcanzó merecidamente multitud y calurosos aplausos.

Para esta noche, la serie final de *Lucile* y presentación de «Los Lía-Fred».

### Salón Moderne

El jueves se exhibió una interesantísima película, «El Secreto del loco», interpretada por Enrique Borrás.

Para esta noche se anuncia, a petición del público, la «reprisse» de la citada película.

## Lea V. "España"



## ZORAIMA

(CUENTO)

## I

La bella Zoraima de ojos negros, mirar ardiente y tez morena, pelo anillado y negro como el azabache, era la moza más cortejada de la aldea.

Hija de unos modestos hosteleros, no poseía más bienes de fortuna que sus prendas innatas; su diminuta boca, cerrada por dos labios rojos que parecían manar sangre, exhalaba un aliento embriagador; sus rosadas mejillas de un moreno mate; su cuello de estatua; su talle de odaliscas, esbeltamente contorneado y sus piecitos ajustados a dos zapatitos coquetones, cantaban un himno a la voluptuosidad.

La hermosa Zoraima aunque de padres españoles era una flor de raza arábiga; poseía el mismo alto concepto del amor, que sienten las mujeres de la Berbería oriental; un amor atormentado de sensualidad. Y Zoraima en el andar decaído, la mirada fija y enloquecedora, la sangre de fuego que tienen los adoradores de Mahoma, era, en fin, un caso de atavismo, testimonio latente de que en España aun germina la semilla de los viejos conquistadores del desierto.

## II

Era domingo. Zoraima, hermosa y altiva, se embellecía coquetonamente para oír misa en la Ermita de la aldea. Un corpiño como la nieve, blanco, una falda roja, medias blancas y zapatos negros, eran los atavíos que ceñían su belleza.

La pequeña Ermita distaba poco más de un cuarto de hora de la «Posada del Mirlo» morada de la *Sultana española*, pseudónimo que le aplicaren los gañanes de la aldea, fundándose en su carácter y manera de ser, típicos de las mujeres de Oriente.

Todos los aldeanos jóvenes eran fervientes adoradores de la huri y no pasaba domingo sin que uno por lo menos la declarase su pasión, siempre rechazada por Zoraima, pretextando no sentir nada en su pecho, cosa que sería posible, si sus inquietos ojos no se hubiesen posado más de una vez en un gañan alto y fornido, de apariencia rústica pero de modales finos y galantes y que siempre al salir de la Iglesia ofrecía el agua bendita a

la preciosa hostelera, finura que ella pagaba con una prometedora sonrisa.

Entre los campesinos el tema sobre que recaían las conversaciones, era la hermosura de Zoraima, habiendo siempre disputas sobre quien sería el preferido y alguna vez que otra habían salido a la calle empujando las armas para disputarse la hegemonía de su amor.

Entre ellos sobresalía un hombreillo apodado «el idiota», un aldeano pequeño, cercovado y patizambo que cada vez que se hablaba de Zoraima y esto era siempre, profería una risita sardónica, seguida de alguna frase referente a la bella, por la que manifestaba ser dueño de su amor.

## III

Entraban en perfecto orden los aldeanos en la pequeña Iglesia. Frente a la puerta se había estacionado el grupo de mozos que sin duda esperaban la llegada de Zoraima. En efecto, cuando esta entró, radiante de hermosura, la siguieron todos. Solo quedó como petrificada la figura grotesca y repugnante del idiota, que embelesado miraba a la bella hasta haberse perdido en la obscuridad de las capillas.

Brillaron sus ojos como nunca le habían hecho, siniestramente: apretó las manos con furia; dejó escapar un grito gutural y agazapándose para no ser visto por las pecas gentes que a esa hora transitaban, desapareció...

## IV

La plazaleta de la iglesia veíase invadida de gente que iba discurriendo por las calles adyacentes, pero volvíase a llenar con la que afluía de la Ermita.

Zoraima salió altiva, como siempre, y encaminóse a su casa, que distaba un cuarto de hora próximamente.

Al pasar por unos matorrales sintióse cojida rápidamente por la cintura; intentó desasirse, pero eran tan fuertes los brazos que la sujetaban que le fué imposible escapar.

En uno de los movimientos que hizo para libertarse, volvió la cabeza para ver a su adversario, y ¡horrer! era el idiota fatídico....; un penetrante grito de dolor cruzó el espacio, y Zoraima, la bella Zoraima, rodó por el suelo, momentáneamente vencida y bestialmente abrazada por aquel sapo de la lujuria.



Cubierto por la maleza, apareció el cuerpo inerte de la bestia inmundi, los ojos fuera de sus órbitas, el cabello erizado, los labios contraídos, sobre la tetilla izquierda el nacarado mango de un pequeño puñal y teniendo agarrotado entre sus manos un trozo de mantilla de la bella Zeraima.

**Manuel Antón Javaloyes.**

Alicante y Noviembre de 1916.

## Archivo illicitano

Progresá notablemente la organización de este servicio que enaltece a «Juvenilia» y que prestará utilísimos servicios a la cultura illicitana.

Hasta ahora, el «Archivo illicitano» comprende, respecto a Prensa, las colecciones completas de «La Semana» (seis tomos) «La Acción», «La voz de la verdad», «La Razón», «La Defensa», (dos tomos), «Liberación», «Trabajo», (dos tomos), «Nueva Illice», (tres tomos), «El Pueblo de Elche», «Gente Nueva», «La Araña», «El Bous» (segunda época), «La Libertad» (dos tomos), «El Fomento», «La Semana Literaria» y «El Crepúsculo» (un tomo).

Deseamos completar este servicio: y para ello acudimos públicamente a aquellos de nuestros paisanos que puedan contribuir a este fin, rogándoles nos proporcionen los números que puedan de los periódicos que nos faltan por coleccionar.

En esta sección daremos cuenta de los números que nos falten y de los donativos que se nos hagan.

Faltan:

De «La Libertad» (primera época) los números 2, 3, 5, 6, 7, 10, 12, 13, 16, 18, 19, 21, 22, 27, 29, 42, 43, 44 y 45 segunda época los números 260, 261, 264, 267, 269, 282 y 307.

De «El Bous» todos los números de la primera época.

De «El Buzón» el número 10.

De «Justicias» los números 10 y 12 al final.

De «La Perla» los números 1 al 7 y 9 al final.

De «Heraldo de Elche» los números 1, 5, al 14, 17, 19, 24 al 26, 28 al 31, 34 y 40 al final.

De «La Industria y el Pueblo» el número 5.

De «El Crepúsculo» los números 25 al final.

De «La voz del pueblo» los números 1 al 13, 15 al 20, 23, 24, 26 al 36 y 38 al final.

De «Ande el movimiento» los números 1, 3, 9, 11, 12 y 14 al final.

De «Democracias» los números 1 al 6, 8 y 10 al final.

De «El tío Paco» los números 1, 2, 3, 5, y 7 al final.

## ANUNCIO DE SUBASTA

El día 29 de Noviembre de 1916, a las nueve horas de su mañana, y en la Notaría de Don Juan Ferrer, calle Cánovas del Castillo (antes Ancha), núm. 13, tendrá lugar la subasta para la venta de la finca siguiente:

Una Hacienda con casa y la cabida de 142 tahullas, 3 octavas, 30 brazas, tierra con olivos, palmeras y otros árboles, en este término, partido de Maitino, lindante al N. con camino antiguo de Alicante, tierras de José Jaén y Antonio Agulló; al Sur con camino rural de Maitino y tierras que fueron de Francisca Candela, Pedro Maciá y Cayetano Agulló; al E. con tierras de Francisco Miñana, de José Jaén y carril de entrada a la casa en medio y al O. con las de herederos de José Campillo, Pedro Maciá, Agustín Mollá y otros.

El tipo de subasta es de 18 500 pesetas, y esta se verificará por el sistema de pujas a la llana.

Si en esta primera subasta no hay postor, se celebrará segunda subasta el día 9 de Diciembre próximo, en las mismas notaría y hora, bajo igual tipo y condiciones.

El pliego de las mismas se halla de manifiesto en dicha notaría.

Esta subasta se anuncia a instancia de los firmantes, en representación de la Caja de Ahorros y Monte de Piedad de Elche.

Elche 28 de Octubre de 1916.—El Director Gerente, *Leopoldo González*.—El Cajero, *José Antón*.

## De la Cartera

El jueves de ésta semana se efectuó en la Iglesia parroquial de Santa María de esta ciudad, el enlace matrimonial de la afabilísima y distinguida señorita Manolita Sansano, hija del ex alcalde D. Vicente Sansano Fenoll, con el digno e ilustrado joven Pedro Sánchez.

Apadrinaron a los contrayentes, D. Andrés Valero Castaño, tío del novio y D.<sup>ña</sup> Angeles Mora Ruiz, tía de la novia.

La distinguida concurrencia que asistió a la solemne ceremonia nupcial, fué obsequiada después en casa del padre de la novia.

Los novios a quienes deseamos una interminable luan



de miel y muchas prosperidades en su nuevo estado, han salido para una de sus fincas de la partida rural de Jubalcoy.



Ha dejado de existir, el jueves de esta semana la joven y simpática señorita Alegría Guilabert Sánchez, hija del prestigioso concejal del M. I. Ayuntamiento, D. Gerónimo Guilabert.

El entierro, verificado en la mañana del viernes, fué una verdadera manifestación de duelo, prueba de las innumerables simpatías de que goza la familia de la finada.

Damos nuestro más sentido pésame a toda la familia, por tan sensible pérdida.



La esposa de nuestro muy estimado amigo Pascual Díez Blasco ha dado a luz con toda felicidad, una hermosa niña.

Enviemos al amigo Díez y esposa nuestra cariñosa enhorabuena.



En la tarde del jueves último, dejó de existir la joven de 20 años Asunción Castaño Asencio, hija de nuestro estimado convecino José Castaño.

Al entierro que se verificó al siguiente día asistió un numeroso acompañamiento, testimonio de las muchas simpatías de que gozaba la finada.

Reciban sus desconsolados padres y demás familia nuestro más sentido pésame.



El 18.569 es el número del billete adquirido por la Comisión de Partido de la Cruz Roja Española de esta ciudad, para el sorteo que ha de celebrarse en Madrid el próximo 22 de Diciembre, del que se expenden participaciones en la Casa Social, Calle de San Isidro.



La Sra. Bárbara Agulló Soler, esposa de nuestro muy querido amigo Francisco Vila Mollá, ha dado a luz esta semana una hermosa y robusta niña, primer fruto de bendición de su matrimonio.

Tanto la recién nacida como su madre se hallan en buen estado de salud.

Enviemos afectuosa y cordial nuestra más sincera enhorabuena a los dichosos padres, abuelos y familias.



Han salido para Madrid, con objeto de tomar parte en la Asamblea de Alcaldes como representantes de este

Municipio, D. Manuel Gómez Valdivia y D. Tomás Alonso Blasco.

—Procedente de la Corte, se halla de nuevo entre nosotros nuestro estimado amigo José M.<sup>a</sup> Coves.

—Hemos tenido el gusto de saludar a nuestro paisano y amigo Ramón Agulló, que, acompañado de su simpática esposa, ha venido a pasar unos días en su pueblo natal.

## Gramófonos marca ODEON

El más sonoro de todos los aparatos conocidos hasta el día

Grandes novedades en discos impresionados por los mejores cantantes.

¡¡¡EXITO!!! LAS GOLONDRINAS por Luis Almodóvar.

MARUXA por Pablo Gorgé.

En los discos ODEON, cantan las mejores artistas de varietés. La Raquel Meller, ¿Moreno? Torreric, Candelaria Medina y Valder.

Representante y depósito en Elche: PEDRO PEREZ MARTOS.

Puerta Chica Salvador, 3.

## J. TEROL ROMERO

San Fernando, 30.—ALICANTE

Consignaciones. — Embarques. — Despachos de Aduana. — Transportes directos y combinados de domicilio domicilio.—Servicio especial para encargos en paquetes.

Agentes consignatarios en Barcelona:

DOMENECH - CERT, S. A.

Paseo de Colón, núm. 11

Tipografía de José Agulló Sánchez.—ELCHE.



# Pedro Pérez Baeza

Unico taller de carruajes. Se pintan puertas, balcones, establecimientos, letreros, transparentes, muetras alegóricas. Se empapelan habitaciones, se pintan cuadros con vistas de Elche.

Especialidad en decorados de habitaciones, se presentan bocetos. Promptitud y economía.

Domicilio. - Barrio del Cármen, núm. 9

## Banco de Cartagena

Capital: 10.000.000

Reserva: 1.600.000

CASA CENTRAL: MADRID

### SUCURSALES

Cartagena, Murcia, Sevilla, Alicante, Huelva, Cadiz, Melilla, Lorca, La Unión, Aguilas, Orihuela, Cieza, Mazarrón, Caravaca, Hellín, Elche, Yecla y Totana.

Realiza toda clase de operaciones bancarias

SUCURSAL DE ELCHE

Horas de Caja de 9 a 13

# Aguas del Vichy VALENCIANO

## Bicarbonatadas Magnésicas

Sen tantas las aguas minerales más o menos medicinales las que se venden en España, que acaso estén agotados los adjetivos para calificar a cada una como la mejor.

Al descubrirse y explotarse el manantial de estas aguas no seremos nosotros quienes alabemos sus cualidades, sino el público al cual las ofrecemos.

Como aguas minerales medicinales serán los enfermos del Estómago, Intestino, Hígado, Orina, Estreñimiento y Diabetes, los que se encarguen de acreditarlas; hoy podemos afirmar con las certificaciones de los enfermos, que en 6 meses solo que son conocidas del público, pasan de 400 las curaciones.

Los efectos curativos son rápidos y los enfermos sometidos a su tratamiento encontrarán la curación de su dolencia en plazo breve.

Esto ha sido causa que el elemento médico las tengan en primer lugar en las capitales que son ya conocidas por su acción rápida y curativa.

Como aguas de mesa son tan agradables al paladar que las personas de gusto delicado las encuentran exquisitas y finas.

*De venta en todas las Farmacias, Droguerías, Hoteles y Restaurantes de toda España.*



NUEVA ILICIE

# Laboratorio de análisis

DE

## ORINAS

Este laboratorio se halla provisto de todos los reactivos y aparatos científicos modernos que aseguran la exactitud requerida por los análisis. El análisis de las orinas es indispensable para facilitar el diagnóstico, pronóstico y tratamiento de las enfermedades.

Odontálgico Coquillat

Depilium Bulbis

Remedio heroico para curar la carie de los dientes y muelas y curar sus dolores más intensos. Precio 0'75 pesetas.

Unico producto que extirpa el pelo o vello en cinco minutos, extirpando completamente la raíz, sin causar escozor ni irritación en la piel

## GASTROVANADINA

Cura Estómago Intestinos y el Estreñimiento

Tónico digestivo, antigastrálgico y antiséptico que regulariza la digestión, cura la dispepsia ácida y flatulenta, la atonía gástrica, catarro de estómago e intestinos y el estreñimiento. Precio caja grande 2'50 pesetas. Caja pequeña 1'50 pesetas.

Callicida Coquillat

Dentófilo Infalible

Para el Babeo y Lombrices

Para extraer, sin dolor ni molestia, los CALLOS y DUREZAS de los pies :

Este medicamento hace reaparecer la baba. facilita la dentición y cura sus accidentes :

Laboratorio y Farmacia A. Coquillat

Calles Troneta y Anreliano Ibarra.